

INTRONISÉ EN

1986

Rufin

BARRIEAU

Athlète – Courses attelées

Rufin Barrieau a débuté sa carrière de conducteur de courses attelées en 1953 et peu de temps après, il a obtenu un emploi aux écuries Clearview en Caroline du Nord où il a entraîné des chevaux de course médaillés comme Muncy Hanover et Egyptian Princess. De retour au Nouveau-Brunswick en 1960, Rufin a établi des records de piste dans la région avant de retourner aux États-Unis où il a couru à Yonkers, Foxboro, Richelieu, Rockingham, Roosevelt et Blue Bonnets. Vers la fin de sa carrière, il a été le conducteur d'Amortizer, cheval élevé dans les Maritimes, avec lequel il a réalisé un temps inférieur à deux minutes. Il est membre du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick.

